

## HANDBIKETEAM - QUARTALSBERICHT ( April – Juni 2020 )

Aufgrund der Corona-Pandemie wurden für 2020 sämtliche Handbike-Rennen abgesagt. Trotzdem war das TetraTeam recht aktiv. Anbei einige Impressionen..

### 1. Duisburger Rhein-Ruhr-Marathon HomeRun am 07.06.2020

Da wegen Corona bislang alle Handbikerennen abgesagt werden mussten, haben sich die Organisatoren vom alljährlichen Duisburg-Marathon was neues einfallen lassen. Beim 1. Duisburger Rhein-Ruhr-Marathon HomeRun konnte jeder die Strecke sowie die Distanz selbst festlegen die er bewältigen wollte.

Stefan Kretzschmar und Peter Fischer gingen mit weltweit 2115 Marathonläufern, Inlineskatern und Handbikern an den Start um ihren persönlichen HomeRun zu absolvieren. Während Stefan Kretzschmar einsam und verlassen seine Runden in Holzgerlingen drehte, bis er am Ende nach 2:50 h eine Strecke von 43,65 km zurückgelegt hatte, fuhr Peter Fischer in nicht ganz 4 Stunden das Kochertal hoch und runter und legte dabei 42,3 km zurück.



## Das TetraTeamProjekt 2020: Stadtradeln fürs Klima vom 14.06. bis 04.07.20

Da diese Aktion auch super bei Corona umgesetzt werden konnte, nahm Das Tetratteam dieses Jahr mit 20 Teammitgliedern daran teil. Wegen der räumlichen Trennung zwischen allen Teilnehmern sammelte Jeder für sich Kilometer fürs Team und fürs Klima.

Hier zeigte sich der besondere Teamgeist. Alle gingen an ihre persönlichen Grenzen. Am Ende kamen in den 3 Wochen mehr als 12000 km zusammen - Eine super Leistung aller Mitglieder!



👍👎👏 Du, Stefan Voormans und 39 weitere

1 Kommentar 9 Mal geteilt



# DAS TETRATEAM

